

## Arus Balik Masih Landai, *Contraflow* Tol Japek Ditutup untuk Sementara

JAKARTA (IM) - PT Jasa Marga (Persero) menutup sementara jalur *contraflow* di ruas Tol Jakarta-Cikampek (Japek) yang dimulai dari Gerbang Tol Cikampek Utama, Minggu (14/4) sejak pukul 08.00 WIB. Penutupan dilakukan karena belum ada peningkatan volume kendaraan yang signifikan.

Meski demikian, hampir semua gardu tol di GT Cikampek Utama dioperasikan. Hanya menyisakan 2 gardu tol untuk kendaraan dari arah Jakarta kearah Cipali.

Hal ini disebabkan karena dari KM 72 sampai Gerbang Tol Cikampek Utama masih diberlakukan *contraflow* sebanyak 2 lajur. Sehingga penutupan *contraflow* dimulai dari GT Cikampek Utama. "Betul, (*contraflow* sudah ditutup), sejak jam 08.00 tadi," ujar Marketing and Communication Department Head Jasa Marga Faiza Riani kepada wartawan, Minggu (14/4).

Penutupan jalur *contraflow* dilakukan karena volume kendaraan di Gerbang Tol Cikampek Utama yang ke arah Jakarta, sudah lebih kencang jika dibandingkan kemarin malam.

"Jasa Marga memberikan data kendaraan yang ada di

traffic counting seperti di KM 70 dan KM 50. Saat ini lalu lintas cenderung landai sehingga lalu lintas tersebut masih bisa dilayani dengan kapasitas jalur normal Jakarta-Cikampek" ujarnya.

Sebelumnya PT Jasamarga Transjawa Tol (JIT) melakukan perpanjangan *contraflow* 1 lajur dari KM 70 s.d KM 47 arah Jakarta Ruas Jalan Tol Jakarta-Cikampek yang dimulai sejak Jumat 12 April 2024 malam. VP Corporate Secretary and Legal PT Jasamarga Transjawa Tol, Ria Marlinda Paillo mengatakan, terpantau volume lalu lintas kendaraan arah Jakarta pada Ruas Jalan Tol Jakarta-Cikampek mulai meningkat.

PT JIT mengimbau kepada seluruh pengguna jalan agar mengantisipasi perjalanan, memastikan kendaraan dalam keadaan prima, saldo uang elektronik cukup, mengisi bahan bakar sebelum memulai perjalanan serta membawa bekal untuk menghindari kepadatan di rest area.

"Selalu berhati-hati dalam berkendara, patuhi rambu-rambu dan ikuti arahan petugas di lapangan," ujarnya dalam keterangan resmi. • lus

### MUDIK LEBARAN 2024

## Kakorlantas Polri Ingatkan Pemudik Tak Tempramental dalam Perjalanan

SEMARANG (IM) - Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri, Irjen Aan Suhanan, mengimbau para pemudik yang hendak pulang agar tidak tempramental di perjalanan arus balik Lebaran 2024. Dia mengingatkan agar para pemudik saling menghormati dan memahami antara satu dengan yang lain.

"Karena biasanya, orang habis mudik ini sudah lelah aktivitas di kampung, duitnya sudah kurang. Jangan sampai tempramental di jalan. Silahkan bertoleransi dengan yang lain," kata Aan saat ditemui wartawan di Gerbang Tol Kalikangkung, Jawa Tengah, Sabtu (13/4).

Aan juga meminta para pemudik memastikan kendaraan dan kondisi fisiknya prima sebelum melakukan perjalanan jauh. Selain itu, para pemudik diminta tidak memaksakan diri menyetir jika sudah lelah. Lebih baik beristirahat di rest area. Jika rest area penuh, pemudik dibolehkan istirahat jalan arteri ataupun pos yang sudah disediakan.

"Silahkan gunakan rest area. Jadi kanan-kiri bisa digunakan. Artinya yang sedang melaksanakan one way bisa masuk ke rest area dari exit rest area, begitu juga yang existing," ujar Aan.

Namun Aan meminta para pemudik yang berkendara dengan kendaraan pribadi, tidak beristirahat di bahu jalan. "Tidak berhenti di bahu jalan, karena ini akan mempengaruhi perlambatan kendaraan yang ada di belakang," kata Aan.

Diketahui, selama masa arus balik 2024, Korlantas memberlakukan skema one way atau satu arah sejak

Sabtu kemarin sore. Skema ini diberlakukan lantaran mulai ada peningkatan kendaraan di jalan. Adapun puncak arus balik diprediksi akan terjadi pada 14 dan 15 April 2024. Pemerintah pun mengimbau pemudik untuk pulang setelah tanggal tersebut.

### Motor Terbanyak Kecelakaan

Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri mencatat sepeda motor paling banyak mengalami kecelakaan selama masa arus mudik Lebaran 2024. Setidaknya, Korlantas Polri mencatat ada 1.835 kecelakaan yang terjadi selama masa arus mudik atau delapan hari pelaksanaan Operasi Ketupat 2024.

"Sepeda motor itu 73 persen. Disusul oleh kendaraan angkutan orang atau bus 12 persen," kata Irjen Aan. Selain motor roda dua dan bus, kendaraan lain yang juga banyak mengalami kecelakaan selama arus mudik adalah mobil angkutan barang.

"Kemudian, disusul oleh angkutan barang 10 persen, dan mobil pribadi dua persen," ujarnya.

Kecelakaan paling banyak terjadi di wilayah hukum Polda Jawa Timur (Jatim), Polda Jawa Tengah (Jateng), dan Polda Metro Jaya. Polda Sulawesi Selatan, dan dan Polda Bali. Kakorlantas pun menyebut bahwa mayoritas kecelakaan dipengaruhi oleh faktor kelelahan. Oleh karena itu, dia mengimbau pemudik yang hendak balik mempersiapkan kondisi kesehatan diri dan kendaraannya. • lus

## Korban Tewas Kecelakaan Maut Bus Rosalia Indah Bertambah Jadi 8 Orang

SEMARANG (IM) - Korban tewas kecelakaan maut bus Rosalia Indah di Tol Batang ke arah timur pada Kamis (11/4) pagi lalu bertambah 1 orang. Sehingga total korban tewas menjadi 8 orang.

Kabid Humas Polda Jateng Kombes Pol. Stefanus Satake Bayu Setianto, Minggu (14/4) mengungkapkan, satu korban bernama Anisa (29), warga Jalan Kampung Rawa Sapi RT4/RW10, Jalan Raya Bakti 1 nomor 114, Kelurahan Jatimulya, Kecamatan Tambun Selatan, Bekasi, Jawa Barat, meninggal dunia setelah menjalani perawatan intensif di Rumah Sakii Islam (RSI) Muhammadiyah Weleri, Kendal, Minggu (14/4) pukul 06.11 WIB.

Keterangan awal dari pihak rumah sakit, korban meninggal dunia setelah dilaksanakan operasi fraktur alias operasi karena patah tulang sebab terdapat komorbid sakit asma dan kondisi mengalami penurunan. Semula kondisi awal masuk ruang operasi stabil.

"Total meninggal dunia (korban) 8 orang, MD di TKP 7 orang dan MD di RS 1 orang," lanjut Kombes Satake.

Saat ini jumlah korban lakalantas Bus Rosalia Indah tersebut yang masih dirawat di RSI Weleri Kendal ada 1 orang bernama Ibrahim Kafa Madkanya (1) anak dari Anisa alias korban meninggal dunia pagi tadi. Ibrahim mengalami memar kepala.

Kombes Satake menyebutkan untuk pemakaman korban Anisa, dari pihak keluarga berencana akan membawa jenazah dan dimakamkan di Bekasi. "Polres Batang melaksanakan pendampingan, membantu koordinasi dan mempersiapkan pengawalan hingga rumah duka," tandas Kombes Satake Bayu.

Bus POL Rosalia Indah nomor polisi AD 7019 OA mengalami kecelakaan lalu lintas di Tol Batang ke arah timur pada Kamis (11/4/2024) pagi. Bus masuk ke parit saat melaju. • lus

# 12 | PoliceLine

IDN/ANTARA



### POLISI LARANG KENDARAAN BAK TERBUKA UNTUK ANGKUT PENUMPANG

Anggota Satlantas Polres Aceh Barat menghentikan dan menegur sopir kendaraan bak terbuka di Jalan Lintas Barat Selatan Aceh, Samatiga, Aceh Barat, Minggu (14/4). Polisi telah mengeluarkan larangan menggunakan kendaraan bak terbuka untuk mengangkut penumpang namun masih banyak warga yang menggunakannya sebagai transportasi untuk bepergian saat berlibur Lebaran.

## Satgas Pangan Polri Pastikan Stok Beras hingga H+3 Lebaran 2024 Masih Aman

Stok beras hingga H+3 Lebaran dinyatakan aman. Beras di Bulog masih ada 1.116.571 ton, stok cadangan 1.096.157 ton, dan stok komersil 20.414 ton.

JAKARTA (IM) - Satgas Pangan Polri mengecek ketersediaan stok bahan pangan pokok beras dan minyak di sejumlah provinsi pada H+3 lebaran atau 13 April 2024. Polri memastikan stok bahan pangan pokok, beras dan minyak goreng di beberapa provinsi dipastikan aman.

"Dari hasil pemeriksaan di 741 titik di seluruh Indonesia, kami pastikan stok beras dan

bahan pokok masih aman" kata Kasatgas Pangan Brigjen Wisnu Hermawan dalam keterangannya kepada wartawan, Minggu (14/4).

Pengecekan dilaksanakan oleh Satgas Pangan Polri pada Sabtu (13/4). Wisnu mengatakan stok beras di Bulog 1.116.571 ton, kemudian stok cadangan (CBP) sebanyak 1.096.157 ton, dan stok komersil sebanyak 20.414 ton.

"Kemudian stok (beras) di PIBC sebanyak 39.920 ton, stok di food station sebanyak 11.332 ton, total stok sebanyak 51.252 ton," imbuhnya.

Brigjen Wisnu juga menjabat sebagai Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus Bareskrim Polri menambahkan, penyaluran beras stabilisasi harga dan pasokan pangan (SPHP) per 13 April 2024 telah mencapai 609.800.251 Kg (609.800,25 Ton). Dengan harta rata-rata gabah kering panen (GKP) sebesar Rp 5.900/Kg.

"Harga rata-rata beras medium mencapai Rp 13.900/Kg, harga terendah beras medium sebesar Rp 12.180/Kg di wilayah Kalsel. Kemudian harga tertinggi beras medium

mencapai Rp 16.800/Kg di wilayah Pabar," katanya.

Harga rata-rata beras premium mencapai Rp 16.060/Kg. Di wilayah Sumsel, harga harga terendah beras premium mencapai Rp 14.210/Kg dan harga tertinggi beras premium di Pabar mencapai Rp18.110/Kg.

Selain beras, Satgas Pangan Polri juga mengecek stok dan harga Minyakita di 739 titik. Hingga H+3 lebaran, stok Minyakita mencapai 1.644.590 Liter dengan harga rata-rata Rp 14.492/Lt.

"Harga Minyakita tertinggi di wilayah Jawa barat mencapai Rp 18.500/liter dan di wilayah Sulawesi Barat harga terendah mencapai Rp 11.791/liter," pungkasnya.

Satgas Pangan Polri juga mengecek harga bahan pokok lainnya, seperti cabai rawit, telur ayam ras, dan gula kristal di Pasar Induk Sayur Kemang, Bogor. Berikut hasil pengecekannya:

Harga beras premium Rp 16.000 per liter, harga beras medium Rp 13.500 per liter, harga telur ayam ras Rp 25.000 per kg, harga bawang putih Rp 40.000 per kg, harga bawang merah super Rp 60.000 per kg, harga cabe rawit merah Rp 50.000 per kg, harga cabe keriting merah Rp 50.000 per kg, harga gula kristal putih Rp 18.000 per kg, harga minyak goreng premium Rp 17.000 per liter, dan harga Minyakita: Rp 16.000 per liter. • lus

## Kapolres Metro Bekasi Lakukan Pengawasan Arus Balik Lebaran



BEKASI (IM) - Kapolres Metro Bekasi Kombes Pol. Twedi Aditya Bennyahdi bersama Pejabat Utama Polres Metro Bekasi, melakukan pengecekan dan pengawasan arus balik Lebaran 2024 di Pos Pelayanan Gedung Juang Tambun, Jalan Sultan Hasanudin, Tambun Selatan, Kabupaten

Bekasi. Minggu (14/4) dini hari.

Kombes Twedi Aditya menyatakan, kondisi arus balik terpantau kondusif tanpa adanya antrian kendaraan yang melintasi Kabupaten Bekasi.

Ini menunjukkan bahwa jalur perjalanan telah berjalan

dengan lancar dan terkoordinasi dengan baik.

Ia menekankan pentingnya pengawasan terhadap arus balik ini guna memastikan kelancaran dan keamanan perjalanan bagi masyarakat yang pulang ke kampung halaman setelah merayakan Hari Raya Idul Fitri.

"Kami terus melakukan pemantauan dan pengawasan secara intensif untuk menjaga kelancaran arus balik Lebaran ini. Saat ini, situasi masih terkendali dan tidak ada kendala yang signifikan," ujar Kapolres.

Ia mengimbau pengguna jalan untuk tetap mematuhi

peraturan lalu lintas, dan mengutamakan keselamatan dalam perjalanan.

Mereka juga meminta agar masyarakat melaporkan setiap kejadian atau gangguan yang terjadi di jalan raya kepada pihak berwenang guna penanganan yang lebih cepat dan tepat. • ans

## Polresta Bandara Soetta Siap Layani Pemudik Saat Arus Balik Lebaran 2024



TANGERANG (IM) - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menyatakan siap melayani dan melindungi para pemudik saat arus balik Lebaran Idul Fitri 1445 Hijriah ini.

Hal itu disampaikan oleh

Kapolresta Kombes Pol Roberto Pasaribu saat meninjau berbagai fasilitas yang disediakan pihaknya untuk arus balik di Bandara Soetta, Minggu (14/4).

Fasilitas yang telah disiapkan pada arus balik Lebaran

di antaranya Posko Pelayanan (Posyan) di Terminal 3, Posko Pengamanan (Pospam) di Terminal 1, 2 dan 3.

Kemudian Posko Terpadu di Terminal 1, Call Center Halo Polisi 110, serta pelayanan pengamanan tertutup untuk mengantisipasi terjadinya aksi kejahatan pencurian bagasi dan barang bawaan penumpang pesawat.

Jajaran Polresta Bandara Soetta akan melakukan pengaturan kelancaran lalu lintas pada arus balik ke arah Jakarta maupun arah Bandara Soetta, seiring dengan dioperasikannya jalur Little Semanggi atau east Flyover di Bandara Soetta.

"Di Posyan yang kami sediakan, para pemudik bisa melakukan cek kesehatan gratis, serta beristirahat sejenak" ujar Roberto kepada wartawan di Bandara Soetta.

Selanjutnya, Polresta Bandara Soetta juga menyiapkan Posko Pengendalian (Com-

mand Center), Sentral Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) Mobile, Dokkes Polri dan Ambulance serta mensiagakan 230 personel gabungan dari unsur TNI-Polri dan bekerjasama dengan stakeholder di Bandara

Soekarno Hatta. "Rinciannya, Polri 125 personel, TNI 30 personel, Avsec 50 personel, Kesehatan Pelabuhan 10 personel, Gegana Brimob 10 personel, K-9 ada 5 personel," beber Roberto. • ans

